

Padul pondrá fin al verano con la IV edición del Festival de Charangas

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha señalado que “este acontecimiento muestra la rica tradición musical de la provincia”

martes 13 de agosto 2024



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al concejal de Urbanismo de Padul, Manuel Ramírez, y el vicepresidente de la charanga “Los 500”, Rodrigo Cara, ha presentado la IV edición del Festival Villa de Padul, que se celebrará el 7 de septiembre en la explanada del Centro Cultural Federico García Lorca, antigua parada del tranvía.

Caracuel ha destacado que “este acontecimiento es un reflejo de la rica tradición musical de nuestra provincia y un ejemplo del entusiasmo y la dedicación de nuestra comunidad. Este evento no solo fomenta el talento local, sino que también fortalece los lazos culturales y sociales. Desde la Diputación, nos comprometemos a seguir apoyando esta celebración y contribuir a su éxito año tras año”.

Por su parte, el vicepresidente de “Los 500”, Rodrigo Cara, ha señalado que “cada año intentamos mejorar el festival para el disfrute de todos los ciudadanos de la provincia. Este año vamos a intentar realizar alguna serie de mejoras y nuestro objetivo final es pasar un gran día en uno de los últimos festivales del verano. Tenemos uno de los mayores premios que se reparten en toda España y el nivel de las charangas será bastante alto, por lo que invitamos a todo el que quiera a pasar un fantástico día junto a nosotros en Padul”.

En esta edición participarán cinco charangas que competirán por la victoria. Las agrupaciones participantes son Terremoto Show, This-Tracció, Charanga X, Mel de Romer y Armando Jarana. Además, como charanga invitada estará Vaso Largo Band.

El festival comenzará a partir de las 12:30 horas con un pasacalles por la Asociación Musico-Cultural San Sebastián. Seguidamente, como apertura, a las 13:30 horas, tendrá lugar la actuación de la charanga invitada de esta edición, Vaso Largo Band. A las 14:30 horas se hará una comida popular para todos los asistentes. Posteriormente, a las 16:30 horas, comenzará el concurso con las actuaciones de las charangas participantes en el escenario del Festival. Al finalizar el concurso, a las 19:30 horas, las bandas actuarán por las calles del municipio. A las 22:00 horas actuará la agrupación ganadora de la tercera edición del Festival Villa de Padul, la Charanga Los Mataos. Finalmente, a las 23:30 horas se producirá la entrega de premios a los ganadores de la cuarta edición. Después de la entrega de premios, la fiesta continuará con la música de Txuanky DJ, asegurando que la celebración se extienda.

El evento, que tiene como objetivo fomentar y divulgar la música de charanga en la provincia, se enmarca en toda una jornada de ocio en el municipio con numerosas actividades, además del propio concurso.